

追跡！

一般質問のその後



議会だよりに掲載された一般質問が、村政にどう反映されているのか、その後どうなったか追跡しました。

～新時代への改革～ 校則大幅見直し！

令和4年第1回生徒総会にて生徒から発議があり、議題として討論。第2回生徒総会にて正式決定をした。

制服の男女の区別の撤廃を筆頭に髪型や登下校時の靴の色についてなど大きく校則が見直された。

詳しくは【令和4年度 屋敷平通信12号】をご覧ください。



令和4年3月28日より 移動スーパー開始！！

カスミ移動スーパーにより、地域の皆さまのお買い物をお手伝い。

お買物を身近に！便利に！

【運行スケジュール見直し】

令和5年3月20日より販売時間・一部ルートが変更

詳しくは美浦村HPをご覧ください。



山崎 幸子 議員



令和3年8月1日発行
議会だよりみほ №134

問 「中学校の制服」について

生徒全員が自由に選べる制服が理想だと思う。制服のあり方を改めて考える場を設ける考えはないか。

答 生徒自ら考える体制はできている

美浦中では生徒総会で話し合い、生徒心得の中の制服の部分を改正した例がある。

松村 広志 議員



平成27年11月1日発行
議会だよりみほ №111

問 交通・生活環境改善に向けた取り組みについて

村内におけるライフラインの向上のためには、買い物弱者を出さないため、循環型食糧販売車両等の検討はどうか。

答 民間会社の参入を求めていく

食糧の移動販売については、村営実施は困難であるが、民間会社の参入を求めていく。